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АННОТАЦИЯ

Супружеские конфликты и структурные характеристики семей, воспитывающих подростков с ограниченными возможностями здоровья / Жернак Екатерина Михайловна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Т.И. Ачинович. 
Объект исследования – семьи, воспитывающие подростков с ограниченными возможностями здоровья.
Предмет исследования – супружеские конфликты и структурные характеристики семей, воспитывающих подростков с ограниченными возможностями здоровья.
Цель исследования – выявить специфику супружеских конфликтов и структурные характеристики семей, воспитывающих подростков с ограниченными возможностями здоровья.
Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование позволило выявить следующее: в ситуации конфликта у супругов, воспитывающих подростка с ограниченными возможностями, отцы более склонны использовать дефензивные механизмы защиты и проявлять агрессию. Матери более склонны использовать проективные механизмы защиты, испытывать депрессию и соматизацию тревоги. Отцы в конфликтной ситуации более склонны стремиться к соперничеству, а матери – к компромиссу. У отцов более выражен экстернальный родительский контроль болезни ребенка и напряженное отношение к заболеванию ребенка, а у матерей - негативное отношение к болезни ребенка с преобладанием тревожных реакций. Выявлены взаимосвязи между реакциями супругов на конфликт и отношением к болезни ребенка (р≤0,05). В результате исследования подтвердились следующие гипотезы: существуют различия в реакциях супругов на конфликт и отношении к болезни подростка; существует взаимосвязь между реакцией супругов на конфликт и отношением к болезни подростка. 
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы – 60 страниц.
Ключевые слова: СУПРУЖЕСКИЕ КОНФЛИКТЫ. СТРУКТУРНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, СЕМЬЯ, ПОДРОСТКИ С ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ ЗДОРОВЬЯ, КОНФЛИКТНОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

Marital conflicts and structural characteristics of families raising adolescents with disabilities / Zhernak Ekaterina Mikhailovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific. hands. T.I. Achinovich.
The object of the research is families raising adolescents with disabilities.
The subject of the research is marital conflicts and the structural characteristics of families raising adolescents with disabilities.
Purpose of research: to reveal the specifics of marital conflicts and the structural characteristics of families raising adolescents with disabilities.
The results. The conducted empirical research revealed the following: in a conflict situation among spouses raising a teenager with disabilities, fathers are more inclined to use defensive defense mechanisms and show aggression. Mothers are more likely to use projective defense mechanisms, to experience depression and anxiety somatization. Fathers in a conflict situation are more inclined to strive for rivalry, and mothers are more inclined to compromise. Fathers have more pronounced external parental control of the child's illness and a tense attitude towards the child's illness, while mothers have a negative attitude towards the child's illness with a predominance of anxiety reactions. Revealed the relationship between the reactions of the spouses to the conflict and the attitude to the child's illness (p≤0.05). As a result of the study, the following hypotheses were confirmed: there are differences in the reactions of spouses to conflict and attitudes towards the adolescent's illness; there is a relationship between spouses' reaction to conflict and attitudes toward adolescent illness.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main part, consisting of two chapters, conclusion, a list of used sources of 50 titles. The total volume of the thesis is 60 pages.
Keywords: SPOUSAL CONFLICTS. STRUCTURAL CHARACTERISTICS, FAMILY, ADOLESCENTS WITH DISABILITIES, CONFLICT INTERACTIONS
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